

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan mengenai pengaruh kualitas pembiayaan dan kualitas sumber daya manusia terhadap efektivitas pendapatan pada PT BPR Syariah di Kabupaten Bantul, penulis menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kualitas Pembiayaan berpengaruh terhadap Efektivitas Pendapatan yang ditunjukkan dengan hasil analisis regresi dengan uji t. Hasil tersebut diketahui bahwa P-value <5%, ini menunjukkan bahwa kualitas pembiayaan berpengaruh secara signifikan (0,02) yang jauh lebih kecil dari 0,05, maka ini dapat dipakai untuk memprediksi Efektivitas Pendapatan atau dengan kata lain variabel Kualitas Pembiayaan berpengaruh secara signifikan terhadap variabel Efektivitas pendapatan.
2. Kualitas Sumber Daya Manusia berpengaruh secara signifikan terhadap Efektivitas Pendapatan yang ditunjukkan dengan hasil analisis regresi dengan uji t. Hasil tersebut diketahui bahwa P-value <5% ini menunjukkan bahwa kualitas sumber daya manusia berpengaruh secara signifikan (0,01) yang jauh lebih kecil dari 0,05, maka ini dapat dipakai untuk memprediksi efektivitas pendapatan atau dengan kata lain variabel kualitas sumber daya manusia berpengaruh secara signifikan terhadap variabel efektivitas pendapatan.
3. Dari hasil uji Anova (uji F) diketahui bahwa nilai F hitung sebesar 12,481 dengan tingkat signifikansi p-value sebesar 0,000, dengan demikian  $H_0$  ditolak atau dengan kata lain kualitas pembiayaan dan kualitas sumber daya manusia secara bersama sama berpengaruh terhadap efektivitas pendapatan.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang diperoleh, maka penulis memberikan saran-saran sebagai berikut:

### **1. Bagi BPR Syariah Bangun Drajat Warga dan BPR Syariah Margirizki Bahagia**

Untuk mempertahankan kualitas pembiayaan yang telah berjalan dengan baik dan efektifitas pendapatan yang sudah tercapai, maka pihak bank sebaiknya lebih selektif lagi dalam memberikan pembiayaan kepada nasabah misalnya dengan menilai jenis usaha yang dilakukan oleh nasabah, melihat perkembangan usaha kedepannya dan kinerja usaha nasabah agar pembiayaan yang telah diberikan kepada nasabah dapat terbayar atau dikembalikan sehingga tidak menjadi pembiayaan yang bermasalah. Selain itu untuk pendapatan maka diperlukan penggunaan sistem penganggaran yang lebih akurat lagi.

BPRS Bangun Drajat Warga dan BPRS Margirizki Bahagia diharapkan mampu menyiapkan sumber daya manusia yang tidak hanya menguasai ilmu perbankan, namun juga ilmu perekonomian syariah sehingga bukan hanya terfokus pada pengejaran target demi kepentingan shareholders tetapi juga berkomitmen pada penerapan nilai-nilai syariah dengan melaksanakan proses seleksi karyawan yang tepat, karena berhasil tidaknya karyawan untuk memenuhi tuntutan organisasi, sangat tergantung pada tepat tidaknya pelaksanaan proses seleksi yang dikakukan oleh perusahaan terhadap calon karyawannya.

### **2. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Untuk peneliti selanjutnya, agar melakukan penelitian yang sama dengan metode analisis atau dimensi yang berbeda misalnya adalah melakukan penelitian dengan variable-variabel yang belum diteliti pada penelitian ini.